

21 de octubre de 2024

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Investigación Sociedad Científica Informática de España – Fundación BBVA

Daniel Martín Serrano

Miembros de la Presidencia, autoridades, distinguidos invitados.

En primer lugar, querría agradecer a la SCIE y a la Fundación BBVA la organización de estos premios, y su apuesta por los jóvenes investigadores; y también transmitir mi enhorabuena al resto de galardonados.

Hoy me trae aquí la realidad virtual. Supongo que, hoy por hoy, no hay nadie que no haya oído hablar de las gafas de realidad virtual de Apple o de Meta. Ahora bien: ¿Cómo hacemos experiencias virtuales que sean realmente atractivas y que disfruten las personas? La respuesta breve es: “entendamos a las personas”. Nuestra investigación trata de dar respuesta a preguntas como “¿Qué nos llama la atención en realidad virtual?” o “¿Realmente somos conscientes de todo lo que ocurre en un mundo virtual?”. Como ocurre en la vida real, nuestra mente no puede gestionar todos los estímulos que se le presentan en el mundo virtual, y debe dirigir su atención a aquello más relevante. Así pues, hemos investigado cómo funciona nuestra atención en realidad virtual, especialmente en lo relativo a la visión. Con ello esperamos poder ayudar a quienes crean contenido inmersivo a generar mejores experiencias. Y esto puede repercutir a disciplinas como la medicina, simulación, entrenamiento, o el turismo. El potencial de la realidad virtual es enorme.

Por supuesto, no he llegado hasta aquí solo. Mi más cálido agradecimiento a mis directores de tesis, Diego y Belén, quienes desde el primer día han sido, y siguen siendo, un apoyo y una fuente de aprendizaje y evolución constante. A Ana, quien me ha inspirado, motivado, y acompañado incansablemente en la aventura de la docencia y la investigación. Y a todos los miembros del Graphics

21 de octubre de 2024

and Imaging Lab pasados y presentes, que día tras día construyen un entorno de trabajo increíble.

Gracias también a mis padres y a mi hermana, por su cariño, comprensión y apoyo incondicional todos estos años, por siempre tener tiempo para mí, sin importar los kilómetros que nos separan. Y finalmente, a Irene, por más de una década compartiendo una vida, ayudándome a no descarrilar, disfrutando éxitos, y salvando obstáculos juntos.

Muchas gracias.